

Media Relations

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

4. September 2009: «DOK»-Serie – «Auf und davon»

Ab diesem Freitag zeigt das Schweizer Fernsehen die fünfteilige «DOK»-Serie «Auf und davon». Die Serie zeigt den Alltag, die Höhe- und Tiefpunkte im neuen Leben von Auslandschweizern. Filmmusik und Titelsong zur Serie stammen unter anderen von Golä und Band. Produzent der Serie ist Gregor Sonderegger. Das Team der Filmautoren besteht aus folgenden Personen: Gregor Sonderegger, Daniel Bodenmann, Patrick Schellenberg, Beni Leoni und Denise Schneitter.

«Auf und davon» begleitet die Auswanderer bei den Vorbereitungen und in den ersten Wochen und Monaten ihres Auslandsabenteuers. Die «DOK»-Serie zeigt Abschied, Schwierigkeiten und Höhepunkte. In den entscheidenden Momenten ist die Kamera immer dabei. Die Langzeitbeobachtung gibt Einblicke in fremde Länder und Kulturen und dokumentiert, wie Schweizerinnen und Schweizer mit ihrer neuen Situation umgehen. Alle porträtierten Personen kommen in allen Episoden von «Auf und davon» vor.

SF setzt in der fünfteiligen Auswanderer-Dokumentation auf die Methode der begleitenden Beobachtung: Die Reporter folgen den Protagonisten diskret, um so den Alltag, die Höhe- und Tiefpunkte im neuen Leben der Auswanderer möglichst authentisch zu zeigen.

Die Protagonisten der «DOK»-Serie sind:

- der ehemalige «Tagesschau»-Moderator Hansjörg Enz, bekannt als «Der Mann mit der Fliege». Er will als Entwicklungshelfer in der Demokratischen Republik Kongo arbeiten – mitten in einem Krisengebiet, das immer wieder von Bürgerkriegen erschüttert wird.
- Familie Schmid wagt mit ihren beiden kleinen Kindern den Schritt ins australische Outback und wandert von der Linthebene nach Alice Springs aus. Cabot Schmid will dort als Tourguide arbeiten.
- Familie Maccioni zieht mit ihren beiden Töchtern aus dem Bernbiet ins Wüstenemirat Dubai. Der ehemalige Swissair-Pilot Reto Maccioni hat bei Emirates Airlines einen neuen Job gefunden.
- Sandra und Duncan Gano haben jahrelang für ihren Traum gespart – endlich ist es soweit: Sie übernehmen in Kanada eine Farm.
- Claudio Candrian und Teres Brunett schliesslich haben beschlossen, nie mehr zu arbeiten. Das Paar aus dem Bündnerland will in der Karibik auf der Isla Margarita sein Traumhaus bauen.